



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場

【今回の言葉】 「教えるとは、真意を腹落ちしてもらうこと」

引用文献 「教える」ということ

(著) 出口治明

解説

上司が部下に仕事を教えたとき、部下が上司の話していることが理解できないとしたら、それは上司の責任です。同じように、教師が生徒に勉強を教えたときに、生徒が理解できなかったとしたら、それは教師がアホやからです。真意が伝わらないとしたら、それは教える側の力不足で責任です。 教員として、指導者として忘れてはいけないことですね。

8月13日（金）	団体戦	1回戦	甲府工業高校	0-3	富山商業高校（富山1位）
8月14日（土）	ダブルス	1回戦	志村・卯月組	1-3	和田・村田組（滝川第二・兵庫2位）
8月15日（日）	シングルス	1回戦	志村倫也	1-3	中田泰成（上宮・大阪2位）



ニッタクニュース提供

今後の予定	8/24（火）	始業式
	8/28（土）	オープンスクール(学校)
	9/19(日)・20(月)	新人戦（個人）

編集後記

富山インターハイが終わり、結果はすべての種目で1回戦敗退でした。団体戦も目標のベスト16に届きませんでした。1,2年生は来年もこの目標でインターハイの戦いが始まります。ただ、現在はコロナ感染拡大防止のため学校部活動が自粛している状態です・・・。